

TORNEO PROVINCIAL DE BASKET MASCULINO

# ADN, Espol y H. Haro ganaron en el Jiménez

La Asociación Deportiva Naval (ADN) recuperó terreno en el Torneo Provincial de Básquet; Espol sigue en racha triunfal y Honorato Haro debutó con victoria, luego de la jornada del pasado miércoles en el coliseo Abel Jiménez Parra.

ADN olvidó la sorpresiva caída (91-78) ante Emelec, la noche del lunes, y superó 65 a 52 puntos al club Uruguay.

En dramático encuentro, los políticos vencieron por dos puntos de diferencia (77-75) al quinteto de La Salle, que venía de triunfar sobre Fedeguayas 95-35.

Darío Cuero volvió a destacar debajo del tablero para Es-

pol, como lo hizo ante los uruguayos (91-82), en la fecha pasada del certamen canastero.

El actual campeón de Guayas, Honorato Haro, no tuvo problemas para vencer al conjunto de Fedeguayas por marcador de 66 a 44 pts.

Esta tarde y noche continúa la segunda fase del Provincial en el tablado del Abel Jiménez con los siguientes partidos: 18:30, Fedeguayas vs. La Salle; 20:00, Emelec vs. ADN; y 21:30, Espol vs. Uruguay.

El monarca de este campeonato representará a Guayas en la Liga Nacional de este deporte que se realizará desde septiembre próximo.



**EMOCIÓN.** El quinteto de Fedeguayas (azul) rivaliza esta noche con La Salle.

La Asociación Provincial aprovecha la realización del interclubes para incluir en su cartelera de juegos los partidos de la Copa Juventud de América Sub 15, organizado por la Asociación Sudamericana de este deporte (Abasu). Fedeguayas se impuso 54-35 a Santa María de Machala. (PA)